

qu'il cherchait de ses mains défaillantes. Son ami comprit le premier et lui apporta son catéchisme. Avec un sourire de bienheureux le mourant prend le livre, lit et veut réciter. Mais ses yeux se voilaient et il avait perdu la voix. Que fait-il ? Il baise le livre, le met sur son bras et part pour le ciel.

Pars, âme chrétienne.

Qui t'avait créé et mis au monde ?

— C'est Dieu.

Pourquoi Dieu t'avait-il créé et mis au monde.

— Pour sa gloire et pour mon bonheur éternel.

Que faut-il pour arriver au bonheur éternel.

— Connaître, aimer... Dieu.

Cher petit, tu t'es arrêté là ; c'est là sans doute que tu as baisé ton catéchisme, devenu ainsi pour toi ton viatique de l'éternité, et c'est pourquoi tu l'as pris sur ton bras en partant.

Nous qui te survivons, nous avons à ajouter : *et le servir* (Dieu Nous avons à faire ainsi de ce petit livre notre viatique de la vie présente, si fugitive et si précaire, en y ajoutant la communion, que pour ta part tu es allé faire au ciel, éternellement.

---

## CHRONIQUE

---

Mr l'Abbé Bourduas, ci-devant vicaire à l'église St-Joseph, a pris cette semaine la direction du chœur de chant, à l'église Notre Dame. M Bourduas fera parti du clergé de la paroisse, et résidera à l'hôpital Notre-Dame.

\* \* \*

Imposante cérémonie dimanche dernier à l'église de la paroisse du Sacré-Cœur qui célébrait sa fête patronale. M. le grand vicaire Maréchal a chanté la messe et le R. P. Lecompte, O. M. I. a fait le sermon. Les Forestiers Catholiques de la paroisse dont M. l'abbé Ed. Prieur est le chapelain assistaient en corps à la fête.

\* \* \*

Dimanche dernier, la paroisse St-Jean-Baptiste ainsi que les paroisses de St-Charles et de St-Gabriel ont fait une splendide procession en l'honneur du Très-Saint Sacrement. Les paroissiens ont donné en cette circonstance une nouvelle preuve de leur foi et de leur profonde piété. Les rues étaient magnifiquement décorées et en plusieurs endroits on avait érigé des arcs de triomphe.